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平成２８年第１３回（定例）高砂市教育委員会 会議録（要旨） 

 

日時 

平成２８年７月２８日午後１時３０分 

 

場所 

高砂市役所南庁舎４階研修室 

 

出席委員 

 藤井委員長、衣笠委員、山名委員、吉田委員、圓尾教育長 

 

出席事務局職員 

 大西教育部長、木村教育推進室長、瀧野学校教育室長、 

都筑教育推進室教育総務課長、阿部教育推進室生涯学習課長、 

駒井学校教育室学校教育課長、伊森学校教育室青少年育成課長 

 

本日の会議に付した事件 

議案 

 １ 高砂市教育委員会表彰の被表彰者の決定について 

 ２ 高砂市社会教育関係団体登録申請について 

 

報告事項 

 １ 高砂市教育委員会事業後援承認一覧について 

 

その他 

 １ ８月行事予定について 
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---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第１号 高砂市教育委員会表彰の被表彰者の決定について 

 

○事務局   （議案第１号について説明） 

○委員長   何かご意見ありますか。 

 今回は事務局の指導主事の先生はないのか。 

○事務局   対象者がいませんので推薦はしていません。 

○委員Ａ   教科によって偏りがあるのか。あまりそんな教科担当間に差はないか。 

○事務局   特に、教科の差は意識していません。 

○委員Ｂ   昨年も意見を述べたが、事務とか栄養教諭の先生とか、そういう方がまだそ

んなに多く推薦されていないので、中には、のじぎく賞をもらった方とかが

いて、次年度、そういういろんな対象者の中から推薦していくということを

意識していただきたいと思います。 

○委員Ａ   偏りが目立つような形の状態で推薦されるよりも、校長先生が、自分の学校

の中でほんとうに地道にしている方を探していただいたらいいと思うし、今

回は、受賞者の年齢が高いことが気になって、もうちょっと若い先生があっ

てもいいと思う。 

○委員長   比較的、30代の方が今まで少ないですね。年がいかないともらえないような、

そういう雰囲気なのはちょっと困ります。 

○委員Ｂ   市の職員でもいいんですよね、教育委員会の職員。 

○事務局   もちろん市の職員でも対象にはなりますが、特に内部からの推薦はありませ

んでした。 

○委員Ｂ   学校の教諭とか教頭ということに何か限られているようなイメージがあるが、

そうじゃないということをわかっているのかなと、思った。 

○委員長   学校の先生だけでなく、事務職員あるいは事務局職員も、ぜひ、どんどん表

彰の対象にしてください。 

 ほかに意見はありませんか。では、議案はこれで承認します。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第２号 高砂市社会教育関係団体登録申請について 

 

○事務局   （議案第２号について説明） 

○委員長   これについては意見ありますか。 

 この登録申請で、有効はいつからいつまでですか。 

○事務局   ８月１日から１年間です。 

○委員長   予算、決算は、十分、資料はとっているんですね。 

○事務局   各団体から必ず予算、決算を出すように依頼しています。 
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○委員長   ほかにご意見ありますか。なければ承認します。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 報告事項１ 高砂市教育委員会事業後援承認一覧について 

 

○事務局   （報告事項１について説明） 

○委員長   これについてはご意見ありますか。 

○委員Ｃ   実施日が明日とかあるが、申請がもうちょっと早くできないか。 

○事務局   事務局の方が勘違いされていて、事業をするのが決まらないと申請できない

と思われていたようで、いつ開催して、どういう予定だという予定が決まっ

た段階で申請いただいたらいいですということで説明すると、今後、できる

だけ早く申請しますということで返事をもらっています。 

○委員Ａ   ポスターをつくったときはポスターの中には高砂市教育委員会とあらかじめ

印刷してしまっているのか。 

○事務局   ポスターが準備できて配付したいが、後援申請がおりなかったら配付できな

いのでということで逆に問い合わせがあったのですが、ポスターをつくるま

でにこちらに手続をしてください、ポスターをつくる前段で、日にちが決ま

った段階で手続をしてほしいということで、今回、事務局のほうには連絡を

入れて、来年度以降は改善するようにお願いしています。 

○委員長   教育委員会は一括で各月ごとに承認しているが、市長部局はどうしているの

か。 

○事務局   市長部局は、各部にまたがっている中で、事業ごとに市としての後援依頼が

あって、それに対してその都度、決裁を受けて後援をしているという形で、

教育委員会の場で全体として、こういう申請の協議というのはなされていな

いと思います。 

○委員長   もし何か協議する場があれば、合わせて、せめて一月前には市としても出し

てほしいというのは統一しておかないといけない。同じ事業でも、高砂市後

援、高砂市教育委員会後援と両方あるでしょう。そういった場合、やっぱり

合わせたほうがいいと思う。 

 ほかにご意見ありますか。なければ次に行きます。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 その他 ８月行事予定について 

○事務局   （その他について説明） 

○委員長   ほかに何かありますか。 

○事務局   中学校給食について口頭で状況説明します。  
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前回の教育委員会でも実施方式に関しましては単独校方式から給食センター

方式という形で承認いただいてますが、センターの建設場所については、事

務局案としては学校敷地のグラウンドという形の建設を考えていたところで

すが、今現在、市のほうで民有地を買い取り、建設を考えているところです。

その中で、その関連する予算について次の議会の９月定例会で提案をさせて

いただきたいと考えています。 

○委員長   学校給食センターの用地取得等々の事業計画については、引き続きお願いし

ます。 

その他、ご意見なければ閉会いたします。 

                                          

   平成２８年７月２８日 午後２時２３分 委員長会議の閉会を宣告 

                                          

 


